



須藤典夫議員

結論は一年延期

須藤典夫議員 グリーンバレー神室の今後の姿については、財政再建をはかるため、赤字経営が続いているグリーンバレー神室の各施設の存続について、検討委員会を設置し、さらに町民アンケートを実施して、町民の声、専門家からのアドバイスを受けながら結論を見出す手法を進めてきているが、最終方針はどのようなものになったのか伺いたい。

施設の延命に努め、現行の施設を2年程度継続して活用していく。その間に概ね1年程度の期間で、ランニングコストの低減策を含めて、新築・改修・廃止それぞれのうちいずれが妥当かということを確認して検討させていたきたい。

ホテル・レストランについては、当面の間現在の指定管理者で継続し、今後の経営状況を踏まえて、より適切な運営方式をあわせて検討していく。

スキー場については、譲渡先などの模索をしているが、今日まで譲

GV神室赤字でも存続か、廃止か

回答 検討を重ねる

渡先は見つかっていない。見つからない場合は、令和5年度のシーズンから営業を行わないことにしたいと考え

バレーの魅力が減じさせないためにも、一帯の広場を綺麗に適切に管理していくことが望ましいので、現在の管理の運営方法の継続をやっていく。

ただ、来年の今頃までに、ホットハウスや他の施設群についても、現時点案のままでも動かないということではなく、その中でも、より良い展開が見出せるものがないか継続して検討していきたいと考えている。

中央公民館跡地の整備は

須藤議員 中央公民館機能が、農村環境改善センターへ移転された後、建物は解体撤去さ



町民説明会（5月25日）

中央公民館跡地を 駐車場専用

回答 庁内PT提案を受け検討



星川智子議員

星川智子議員 須藤議員への答弁で跡地に避難所などの機能を持つた建物を作る可能性もある旨だったが、現在のバス待合所としての役割はどうなるのか。 教学課長 バス停の候補地は何か所かあったが年度途中で場所を変更することで起きる混乱を避ける為、また子どもたちの安全を考慮今年度3月までは変更せず来年度から新しい場所を検討している。

総務課長 役場駐車場の収容可能台数が75台で、職員使用が約18台、公用車が約10台、その他近隣金融機関や商店等を利用の駐車が一定数あるため、常時およそ半分の駐車スペースは使用されている。会議等来庁者が多数予定されている場合は職員の自家用車は停めないようスペースの確保に努めているが、特に冬期間は来庁者に不便を

かけていると認識している。 星川議員 公用車、職員の自家用車は中央公民館跡地に停めるよう徹底し、来庁者、観光客への利用を優先させるようにできないか。 総務課長 中央公民館の跡地利用がテーマの庁内プロ



狭い役場駐車場

者の方々に不便をかけている。そこで雪のある時期は平日は授業参観を予定しないことにしている。大きな行事は年に数回なので職員に呼びかけ協力したい。

星川議員 以前質問した役場駐車場の看板とトイレの目印となる案内表示はどうなったか。また観光協会総会時質問された無料WiFiの案内は。 産業課長 役場と中央公民館への駐車場案内表示の設置は今年度実施として予算化し降雪期までに設置する。トイレの案内については



職員駐車場として利用している給食センター跡地